
令和４年２月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和４年２月１日（火） 午前１０時４０分 

閉会日時  令和４年２月１日（火） 午前１１時３５分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－２ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

          委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

          教育部次長         小 島 洋 志 

          学校教育課長        猪 飼 政 和 

          学校教育課主幹    稲 垣 潤 一 

          学校教育課長補佐      坪 井 靖 史 

生涯学習課長        石 田 泰 弘 

スポーツ課長補佐      日 比  猛 

           

 

■ 傍聴者     ２名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）令和４年度予算について（非公開） 

（３）就学校の変更について（非公開） 

（４）その他 

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長補佐） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

１．開会  

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告  

新型コロナウイルス感染拡大が驚くスピードで広がっています。愛西市

内でも１中学校５小学校が学年閉鎖をしており、引き続き気をつけなけ

ればいけないと思っております。保健所が大変逼迫していますので、先

生が濃厚接触者の特定をしておりましたが、慣れないことに苦労してい

ます。学校医のほうが協力的で、積極的にアドバイスをいただいている

状況です。 

今日から２月３日まで私立高校一般入試ですので、うまくいくと良いと

思います。 

給食の異物混入発覚は、大変ご迷惑ご心配おかけいたしました。１ミリ

程度の虫が野菜に付着しておりました。数回にわたり洗浄を重ねており

ますが、付着していた虫が取れていなかったということで再発防止に努

めてまいります。 

学校規模適正配置等検証委員会、老朽化対策検討委員会に関する中間報

告もさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用についてです。新規事業につきま

して説明をお願いします。 

 

（資料１－６ 事業名「第７６回愛知県高等学校総合体育大会バトミン

トン競技尾張支部予選会」より説明。） 

 

ご質問ご意見等ございましたらお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

その他資料１－８までは過去に承認をいただいておりますが、説明する

内容等ありますでしょうか。 
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（スポーツ課長補佐） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

特にありません。 

 

こちらも問題ないということで承認いただけますでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（２）令和４年度予算について を議題とします。こちらにつきまして

は、非公開とさせていただきます。 

 

（傍聴者２名、退室） 

 

（傍聴者２名、入室） 

  

（４）その他検証委員の中間報告について事務局お願いします。 

 

愛西市小中学校適正規適正配置等検証委員会についてです。今までに２

回委員会を開催させていただきました。当初の予定では５回ほどの委員

会を開催予定しており、第３回については２月４日を予定していました

が、新型コロナウイルス感染状況を鑑み、開催を見送りとさせていただ

きました。コロナウイルス感染症の推移が見通せないため、第３回２月

４日の代わりをいつ開催するのかについては決まっておりませんが、第

４回、第５回は当初の予定通り開催できればと思っております。 

検証委員会の検証内容について、第１回で基本方針、基本計画の提案に

ついて検証が必要という話になり、中身について検証作業に入っており

ます。検証委員会の中で、ある程度の方向性等をお示しする形になるか

と思います。年度内には検証結果を教育委員会にお出しできるような準

備を進めている状況ですのでよろしくお願いします。 

 

老朽化についてお願いします。 

 

愛西市立小中学校施設老朽化検討委員会も同時に進めております。学校

の現地視察等も含め、提言のとりまとめについては進んでおります。委

員会につきましても、最終予定日でありました２月１日午後２時から予

定をしておりましたが、検証委員会同様、新型コロナウイルス感染症の
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【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（教育部次長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

観点から本日の委員会は見送りさせていただきます。再度日程調整し、

開催したいと思っております。進捗状況としては、概ね市内全小中学校

の老朽化度合いの評価等を作成させていただいております。委員会で最

終の確認が取れておらず詳細な内容につきましては現時点では控えさせ

ていただきます。比較的ボリュームのある提言書が出てくるかと思いま

すので、今後お示ししていく予定であります。よろしくお願いします。 

 

第３回検証委員会を２月４日に予定しておりましたが、コロナウイルス

の関係上、延期ということになりました。最終的には第５回を３月１１

日に計画予定をしておりましたが、それ以降になるかと思います。いず

れにしても今年度中に検証をいただき、方向性を出していく予定です。

教育委員会としては基本方針の策定の流れとなっております。当然老朽

化検討委員会の結果もリンクしてお示しをしていかないといけないかと

思います。 

 

この件について、何かありますでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは老朽化対策検討委員会、適正配当検証委員会については閉じさ

せていただきます。 

その他何かありますでしょうか。 

 

（（４）その他資料１「校内で新型コロナウイルスの感染が確認された場

合について（お知らせ）」より説明。） 

 

この件についてよろしかったでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

以上で議事を終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、３月１日（火）１５時００分になりますのでよ

ろしくお願いします。 

 

５．閉会 

  閉会宣言をする 



   5 

 


